

VORSPEISEN & SUPPEN STARTERS & SOUPS

SUPPEN | SOUPS


Kurbis Ingwer Suppe	V/G/L	9.50
<i>Suppe aus frischen Muskatkürbis, Ingwer und Kokosnussmilch</i>		
<i>Soup made from fresh pumpkin, ginger and Coconut milk</i>		

VORSPEISEN | STARTERS

Vegetarische Pakora (4 Stk. / 4 pieces)	V/G/L	10.00
<i>In Kichererbsenmehl-Teig knusprig frittiertes Gemüse (Spinat, Mais, Zwiebeln), serviert mit Minz- und Tamarind-Dateln Chutney</i>		
<i>Crispy fried vegetables (spinach, corn, onions) in chickpea flour, served with tomato and mint chutney and tamarind-dates chutney</i>		

Bombay Samosa (2 Stk. / 2 pieces)	V/L	12.00
<i>Frittierte Teigtaschen gefüllt mit Kartoffeln, grüne Erbsen und Granatapfel, serviert mit Tamarind- Dateln Chutney und Minz-Chutney</i>		
<i>Fried pastry pockets filled with potato, green peas and pomegranate, served with tamarind-dates chutney and mint chutney</i>		

Hara Bara Kabab (2 Stk. / 2 pieces)	V/G/L	12.00
<i>Eine leckere Alternative für Vegetarier - zubereitet mit grünem Gemüse und serviert mit Zwiebeln-Ingwer Chutney und Minz Chutney</i>		
<i>A tasty alternative for "Veggie Lovers" - prepared with spinach, greenpeas and broccoli and served with onion-ginger chutney and mint chutney</i>		

Karaikudi Chicken Wings (4 Stk. / 4 pieces)	G		14.00
<i>Pouletflügeli mariniert in einer würzigen Marinade mit einer Auswahl an Gewürzen aus der Region Karaikudi in Südindien und serviert mit Zwiebeln-Ingwer-Chutney und Minz Chutney</i>			
<i>Chicken wings marinated in a spicy marinade using a selection of spices from the region of Karaikudi in South India and served with onion-ginger chutney and mint chutney</i>			

Ginger Mix		24.00
<i>Gemischter Vorspeisenteller mit Pakora (2), Hara Bara Kabab (2) und Pouletflügeli (2) mit dreierlei Dips serviert</i>		
<i>Mixed appetisers with Pakora (2), Hara Bara Kabab (2) and chicken wings (2) served with three dip sauces</i>		

Ginger Mix Vegetarisch		24.00
<i>Gemischter Vorspeisenteller mit Pakora (2), Hara Bara Kabab (2) und Samosa (2) mit dreierlei Dips serviert</i>		
<i>Mixed appetisers with Pakora (2), Hara Bara Kabab (2) and Samosa (2) served with three dip sauces</i>		

Wir geben Ihnen gerne detaillierte Information über mögliche Allergene in den einzelnen Produkten / Gerichten

Schärfegrad = 

V=Vegan; G=Glutenfrei; L=Lactosefrei; N=Nüsse enthaltend

Alle Preise inkl. 7.7% MwSt. und CHF / All prices incl. 7.7% VAT and CHF